



**GOBIERNO REGIONAL CAJAMARCA
DIRECCIÓN REGIONAL DE EDUCACIÓN
UGEL CAJABAMBA**



“Año de la Inversión para el Desarrollo Rural y la Seguridad Alimentaria”

NOTA DE PRENSA N° 001-2013-GR.CAJ/UGEL-C.

Cajabamba: Conforman Comités de Gestión en comunidades que cuentan con nuevas Instituciones Educativas de educación inicial

22 son las nuevas aulas de educación inicial que recientemente fueron creadas y presupuestadas en la provincia de Cajabamba.

Veintidós son las nuevas aulas de educación inicial que recientemente han sido creadas y presupuestadas por el Gobierno Central, en la provincia de Cajabamba, informó el director de la Unidad de Gestión Educativa Local UGEL Cajabamba, Willan Villalobos Hoyos.

Indicó que de estas 22 plazas, 13 son nuevas Instituciones Educativas, 5 incrementos y 4 ampliaciones del nivel primario; las mismas que contarán con docentes de especialidad para la atención de niños y niñas menores de 5 años de edad.

“Tras conocer la oficialización de estas nuevas plazas del nivel inicial, en la actualidad estamos conformando comités de gestión en las respectivas comunidades para que sus integrantes realicen todo lo necesario para un buen inicio del año escolar”, manifestó.

Además dijo que estos comités se encargarán del saneamiento físico legal de los terrenos y gestionar ante el gobierno local, regional o nacional la construcción de una adecuada infraestructura para su respectivo funcionamiento.

Villalobos Hoyos informó que el proceso de contratación docente para cubrir estas nuevas plazas se realizará el lunes 25 y el martes 26 del mes en curso en la UGEL Cajabamba, en el marco de la normatividad vigente.

Finalmente informó que la conformación de los Comités de Gestión, se inició el martes de esta semana en el caserío de San Martín, comprensión del distrito de Condebamba, con la asistencia de los padres y madres de familia de la comunidad.

**Se agradece su difusión
Cajamarca, 19 de febrero de 2013**

UGEL CAJABAMBA